

Ressort: Lokales

Erdbeben rüttelt Menschen rund um den Bodensee wach

Lindau, 12.12.2013, 02:23 Uhr

GDN - Ein Erdbeben der Stärke 4,0 hat in der Nacht zum Donnerstag viele Menschen rund um den Bodensee wachgerüttelt. Das Epizentrum lag nach Angaben von Geologen in Liechtenstein, spürbar war die Erschütterung um 1:59 Uhr jedoch auch in der Schweiz, in Österreich und in Teilen Süddeutschlands.

"So ein bemerkbares Erdbeben gab es schon lange nicht mehr" twitterte ein Internetnutzer aus Pfäfers in der Schweiz, ein anderer schrieb: "Epizentrum St. Galler Rheintal, ganzes Haus zitterte hier". Viele Twitter-Nutzer beklagten sich, von dem Erdbeben wach geworden zu sein. Auch wenn Beben der Stärke 4,0 noch vergleichsweise schwach sind, kleinere Schäden können sie durchaus anrichten. Bei einem gleichstarken Beben im Jahr 2011 nördlich von Nassau gab es vereinzelt Risse in Hauswänden, 2001 wurden in Kerkrade bei Aachen sechs Menschen verletzt, mehrere Schornsteine stürzten ein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26748/erdbeben-ruettelt-menschen-rund-um-den-bodensee-wach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com